

CARACTERÍSTICAS PSICOLÓGICAS DE LA MUJER BISEXUAL

RESUMEN

Fuera de una consideración moral o religiosa, el comportamiento sexual humano en lo general, y en lo particular la bisexualidad femenina, puede ser objeto de un acercamiento científico. En lo concerniente a la bisexualidad en mujeres se tiene poca información. La bisexualidad femenina es caracterizada por la relación y atracción sexual o emocional dirigida hacia ambos sexos.

La opción sexual es uno de los temas más controversiales y hablar sobre la bisexualidad femenina es un verdadero tabú; la falta de información respecto a la diversidad sexual implica un mal conocimiento, entendimiento y comprensión de la misma.

Por consiguiente, para la siguiente investigación se concibió las características psicológicas como conductas específicas que se presentan de manera regular en una persona, teniendo como *objetivo principal* el de determinar las principales características psicológicas que presenta la mujer bisexual de la ciudad de Tarija.

La presente investigación se enmarcó dentro de los parámetros del área de la *psicología clínica*, su campo de estudio está basado en diferentes pruebas y técnicas psicológicas existentes encargadas de la evaluación y diagnóstico. El estudio llegó a ser *exploratorio* porque se encontró poca bibliografía con respecto al tema de estudio. Es de tipo *diagnostico-descriptivo* porque se obtuvo información a través de una batería de tests y es descriptivo porque con los datos obtenidos, se buscó brindar una detallada y minuciosa información, es *transversal* porque se aplicó los instrumentos en poco tiempo y sin ningún seguimiento a lo posterior, es *teórico* ya que profundizó el conocimiento de las características esenciales del fenómeno de estudio y para el análisis de los datos se utilizó el enfoque *cuantitativo* porque se informa los datos a través de los procesos estadísticos.

CARACTERÍSTICAS PSICOLÓGICAS DE LA MUJER BISEXUAL

Para esta investigación se tomó las siguientes características psicológicas: la personalidad, nivel de autoestima, nivel de depresión, nivel de ansiedad y tipos de valores.

La muestra fue conformada por 50 mujeres, las mismas que se consideran bisexuales y que representan el 50% de la población total de mujeres bisexuales de la ciudad de Tarija

Los resultados de la investigación son:

En cuanto a los *Rasgos de Personalidad* se ha identificado que la mujer bisexual tiene las siguientes características de personalidad más sobresalientes: inestabilidad emocional, mucha tensión y poca fuerza del súper yo, por siguiente se ha llegado a la conclusión de que se rechaza la primera hipótesis.

En cuanto al *Nivel de Autoestima*, las mujeres bisexuales de la ciudad de Tarija presentan una autoestima baja, por lo tanto estos datos permiten rechazar nuestra hipótesis.

En lo que se refiere al *Nivel de Depresión*, en las mujeres bisexuales, la hipótesis es rechazada porque el mayor porcentaje no presentan depresión.

En cuanto al *Nivel de Ansiedad*, se puede decir que la hipótesis es rechazada, ya que el mayor porcentaje de las mujeres bisexuales se encuentran dentro de la banda normal.

En cuanto al *tipo de valor* prevalece con mayor porcentaje el valor estético seguidamente del valor teórico y como valor de rechazo el valor religioso, esto permite indicar que la hipótesis es rechazada.